



Comunicado N° 436

Popayán mejora su capacidad en la respuesta y prevención de emergencias

Un balance positivo para la 'Ciudad Blanca' deja la visita del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres.



La visita del director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez a Popayán, deja un balance bastante favorable para la ciudad, pues además de la entrega oficial de una camioneta que apoyará las acciones del Municipio en la reducción y mitigación del riesgo, se concretaron una serie de apoyos del nivel nacional que potenciarán proyectos para el Municipio.

En este orden de ideas, en el marco de la visita se anunció la priorización de proyectos para la construcción de muros de contención, la posible reubicación de familias en zonas de riesgo y el fortalecimiento de medios de comunicación para la prevención de desastres en el Cauca y en departamentos aledaños, esto, sumado al inicio de la tercera fase del sistema de alertas tempranas del río Molino.





Comunicado N° 436

Al finalizar la jornada, Márquez Pérez en compañía del jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, Luis Felipe Pino, recorrieron las obras adelantadas en el sector de Novirao y en los kilómetros 7 y 8 de la vía a Coconuco para reducir los niveles de riesgo en el río Molino.

En julio saldrá licitación para mejoramiento y rehabilitación vial en Popayán

Más de 3 mil millones de pesos serán invertidos en la mejora y rehabilitación vial de la ciudad, que serán ejecutados por la Secretaría de Infraestructura.



Para el mes de julio, la Alcaldía de Popayán desde la Secretaría de Infraestructura, sacará a licitación la contratación del mejoramiento y rehabilitación de vías en la ciudad de Popayán, por valor de 3 mil 688 millones de pesos.

"Actualmente nos encontramos en el proceso de trámite interno para sacar la licitación, esto nos permitirá desarrollar trabajos de intervención en vías, tales como mejoramientos, parcheos y rehabilitaciones, que serán de gran aporte para la mejora





Comunicado N° 436

vial de Popayán", dijo Darío Sánchez, ingeniero encargado del proceso de parcheo de la Secretaría de Infraestructura.

Desde el inicio de su gestión a la fecha, la Administración Municipal ha logrado al recuperación de 18 mil 438 m2 de malla vial, con una inversión de \$2.094 millones de pesos durante 2016 y 2017.

La Alcaldía de Popayán continuará trabajando por mejorar las vías de Popayán y aportar a la mejora de la movilidad en la ciudad.

Segunda presentación pública de la Ruta Competitiva del Sector Lácteo

La Administración Municipal realiza una labor mancomunada para mejorar los ingresos de los actores del Sector Lácteo en el municipio de Popayán.



En el marco de la línea estratégica de desarrollo económico, incluyente y competitivo de la Alcaldía Municipal y en convenio con la Cámara de Comercio del Cauca, se viene desarrollando la Ruta Competitiva del Sector Lácteo en el municipio de Popayán, en la





Comunicado N° 436

segunda presentación pública de la iniciativa, se expusieron los principales resultados de la segunda fase de la Ruta.

Durante el encuentro se trataron temas como la situación del negocio de la leche actualmente, tendencias en consumo de alimentos, iniciativas de negocio, áreas a mejorar, entre otros asuntos importantes para los productores.

De esta manera, se busca desarrollar acciones para mejorar los procesos de producción, logística, demanda, calidad de la leche, investigación y desarrollo de nuevos productos y generación de visión empresarial.

Secretaría de Salud vela por la prestación adecuada de servicios en la ciudad

La Administración Municipal manifestó una serie de inconsistencias que se han evidenciado en la prestación de servicios de la EPS Cafesalud en Popayán



Bajo la premisa de trabajar por el bienestar de la ciudadanía y en virtud de las funciones de ejercer seguimiento y control del Régimen Subsidiado en Salud, la





Comunicado N° 436

Secretaría de Salud Municipal presentó un documento ante el Grupo Prestasalud y la Superintendencia Nacional de Salud en la ciudad de Bogotá, en el que se ponen de manifiesto las inconsistencias que ha venido presentando la EPS Cafesalud en la prestación de servicios en la ciudad de Popayán.

La vulneración de distintos derechos de usuarios afiliados a Cafesalud son expuestos en el desarrollo de este documento que destaca la poca receptividad que se ha tenido de parte de la institución para resolver situaciones como retrasos desmesurados en la oportunidad de recibir servicios de salud y las dificultades a las que se enfrenta la ciudadanía para el acceso a los mismos. Lo anterior, sumado al bajo nivel de satisfacción que tiene la comunidad por la poca continuidad de los procesos debido al constante cierre de servicios de la Red Prestadora.

"Hemos solicitado que se tomen las medidas correctivas necesarias con el objetivo de garantizarle un servicio digno y oportuno a toda la comunidad payanesa", declaró la secretaria de Salud Municipal, Iris Santiago Sánchez, quien añadió que las labores de las EPS son de obligatorio cumplimiento pues así los establecen los mecanismos que regulan el aseguramiento de la salud para los colombianos.

Lea el documento presentado por la Secretaría de Salud Municipal completo en el archivo adjunto a este comunicado de prensa.

AGENDA PARA EL CAMBIO

www.popayan.gov.co





Comunicado N° 436

Rotación de Pico y Placa a partir del 3 de julio

A partir del lunes 3 de julio, empezará a regir la nueva rotación del 'Pico y Placa' para el segundo semestre del año 2017 en la ciudad de Popayán. ¡Entérate!



'Coldeportes en las regiones' en Popayán del 27 al 29 de julio. Inscripciones abiertas a través de http://www.indeportescauca.gov.co/index.php/nuestra-entidad/inscribete







Comunicado N° 436

9 de julio, gran 'Día de Adopción' de la Secretaría de Salud Municipal



'A tu Salud'

Conoce tus derechos en salud



Popayán © Edificio C.A.M. Carrera 6 # 4-21, Código Postal: 190003, Conmutador 8333033 - 8244047, Celular: 317 365 63 16





Comunicado N° 436

Oficina de Prensa y Comunicaciones Alcaldía de Popayán